
県民医連：1/27 到達 3,005 筆
連日推進ニュース発行し、ラストスパート

みんなの願いは窓口無料 すすめる会ニュース 15-2 号
2015 年 1 月 29 日（木)       発行：福祉医療給付制度の改善をすすめる会
http://www.medical-post.net/fukushi/   （長野市高田中村２７６－８：長野県社保協内）

中信連絡会では、松本駅前宣伝行動！
1/24（土）12：30～13：30 松本駅前で宣伝行動を行いました。「安全・安心の医療、介護を」「福祉医療窓

口無料化」を訴えとし、マイクアピール、署名入りポケットティッシュの配布、署名のお願いを行いまし

た。当日は、協会専務を始め20 名の参加で「元気に」行いました。その場での署名筆数は 8筆と多くには

なりませんでしたが、高校生が署名をしてくれたりと若い世代の関心になったことは嬉しい限りです。署

名入りポケットティッシュは、1000 個配布できました。

上伊那連絡会では、
コープ長野の職員の方や地域の幼稚園が署名を集める協力をしてもらっています。他団体への広がり

もありました。歯科医や南箕輪村の教育委員会へも広がり、特に南箕輪村の教育委員会の計らいで地

元の図書館に署名スペースを作る事ができました。

県議会請願署名２月１８日（水）県会開会日提出予定

署名最終集約２月１２日（木）事務所必着

ハガキ署名に書かれた当事者の切実な声
「母子ともに障害者です。障害があるゆえ、医療機関にかかる事も多く、伊那市は１ケ月

１医療機関で５００円の自己負担（？）。あとで、５００円さし引いた金額が振り込まれま

すが、預金をとりくずして生活しています。この先、生活が成り立っていくのか不安だら

けの日々を過ごしています」（伊那市）

「以前、障害のある方は窓口無料でしたが、いつの間に有料に。３ケ月先に戻るとは言え、

薬代だけでも月１万円以上かかり、辛い時もあります。安心して通院したいので、よろし

くお願いします」（松本市）


